



Media: Merapi

Hari: Jumat

Tanggal: 02 Maret 2018

Halaman: 2

PELIMPAHAN ASET TERMINAL GIWANGAN MACET
Usulkan Pengelolaan Dikembalikan ke Pemkot

UMBULHARJO (MERA-PI) - Pengelolaan Terminal Giwangan Yogyakarta yang kini diampu pemerintah pusat diwacanakan dikelola kembali oleh Pemkot Yogyakarta. Pasalnya sampai kini pelimpahan aset terminal belum tuntas dan berdampak pada pelayanan serta perawatan sarana prasarana tak maksimal.

"Kalau nantinya masih tidak ada kejelasan pelimpahan aset terminal dan berlarut-larut, lebih baik pengelolaannya dikembalikan lagi ke pemkot dengan menurunkan tipe terminal," kata Wakil Ketua Komisi C DPRD Kota Yogyakarta Bambang Seno Baskoro, Kamis (1/3).

Menurutnya, sesuai aturan pengambilalihan pengelolaan terminal tipe A seperti Terminal Giwangan dari daerah ke pemerintah pusat agar pelayanan bisa terpusat dan maksimal. Namun faktanya pengambilalihan belum tuntas dari sisi aset, sehingga operasional dan perawatan di Terminal Giwangan tak maksimal hingga terkesan tak terawat. "Jika dikelola pemkot, status tipe terminal akan diturunkan menjadi tipe B yang secara aturan menjadi kewenangan provinsi, tapi kota bisa berkoodinasi lebih mudah," tambahnya.

Dari sisi anggaran dinilainya pemkot mampu melakukan pemeliharaan karena sebelumnya Terminal Giwangan bisa berjalan cukup baik. Terbukti Terminal Giwangan pernah memperoleh penghargaan Adipura untuk terminal terbersih. Namun diakuinya saat ini Pemkot Yogyakarta sudah tidak menganggar-



MERAPI-TRI DARMAYATI

Kondisi ruko di kompleks Terminal Giwangan yang mangkrak.

kan biaya perawatan Terminal Giwangan karena sudah menjadi kewenangan Kementerian Perhubungan.

Pertimbangan lainnya adalah terkait aset milik Pemkot Yogyakarta yang menurutnya tidak terlalu banyak. Dengan dikelola kembali oleh Pemkot Yogyakarta aset Terminal Gi-

wangan yang cukup luas tetap menjadi milik pemkot. Namun dengan pengambilalihan kembali pengelolaan itu konsekuensinya persoalan hukum terminal yang mewajibkan pemkot membayar nilai aset sebesar Rp 56 miliar kepada pengelola awal terminal harus ditanggung. (Tri)-a

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif <input type="checkbox"/> Positif <input checked="" type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Amat Segera <input type="checkbox"/> Segera <input checked="" type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Untuk Ditang <input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketa <input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Bagian Tapem dan Kesra			

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005